
オープンカフェ『ミライヱ』～魅力ある観音寺市を築いていくために～ 

高校生世代の若者と市議会議員との意見交換会 

 
アンケート結果 

 
参加者：37名（高校生 21名　市議会議員 16名）　回収：20枚　回収率：95％ 

 
Q1：内容について 
ア）良かった　１７人　　　　　　イ）比較的良かった　１人　　 
ウ）あまり良くなかった　０人　　エ）良くなかった　０人 

 
Q2：今回参加したテーマについて 
１回目 
１）働きたい職場　３人 　　　　 ２）まちづくり　７人　　　 
３）防災・減災　３人　　　　　　４）移住・定住　３人 
５）観光　４人 

２回目 
１）働きたい職場　４人 　　　　 ２）まちづくり　７人 
３）防災・減災　５人　　　　　　４）移住・定住　２人 
５）観光　２人 
 

Q3：テーマについて、ご感想・ご意見などありましたら、ご記入下さい 
・移住定住が少なくなると、観音寺は今後難しいと思うので他との交流を活発にしていっ

てもらいたいと思います。 
・面白いテーマがいくつかあって良かった。 
・良かった。意見がたくさん出た。 
・観音寺市についてたくさん意見交換できて楽しかったです 
・自分の知らない魅力がたくさんあって楽しかった。 
・議員の人たちと楽しく会話できた。 
・とても楽しかったです。意外といろんな意見があって良かったです。 
・防災や職場について考えました。男女差別がなく、働く人やお客さんが居心地のいい職

場になればいいなと思いました。 
・緊張したけど、皆さんの意見が聞けて良かった。 
・知り合いがいて一緒に案を出すことができて良かった。 
・2回ともまちづくりというテーマで話し合いをした。意見を聞くと、観音寺に欲しいも
のばかりだった。もっと観音寺市がにぎわっていって欲しい。 

・興味深い意見や有意義な話ができました。将来を担う私たちの意見が役立てればうれし　　　　 
　いです。 
 



Q4：今後、取り上げて欲しいテーマなどご意見がありましたら、ご記入下さい 
・交流人口、関係人口の増加について。 
・カジノ、クラブについて。 
・観光にカジノを検討してほしいです。 
・映画館が欲しい。 
・これから流行や時代が変わっていくと思うので、それにあったまちづくりをするために、 
　街づくりのテーマは必要だと思いました。 
・駐輪場の事、駅や電車の事について。 
・観音寺市のはしの町にも街灯を置くかどうかについて。 
 
Q5：今回の意見交換会について、ご意見をお伺いします。 
・市議会の方々と意見交換できる機会がもっとあれば市の発展にもつながると思うので、 
　今後も開催してほしいです。 
・最初は緊張したけど楽しかったし、参加して良かったです。 
・思っている何倍も楽しくできた。 
・みんな優しかった。 
・楽しく観音寺の事を考えられた。 
・みんなと話し合って楽しかったし、色々な意見を聞けて良かったです。 
・みんなと交流できて楽しかった。改めて地元の魅力がわかっていい機会になった。 
・日頃考えない事を考えて新しい考えが生まれてよかった。 
・他校の生徒と少し仲良くなれたと思います。とても良い機会になりました。 
・普段、議員さんや市の方達に意見を言える事がなかなか無いので、今回の意見交換会に

参加できて良かったと思いました。今回出た意見で観音寺市が発展する事を願っていま

す。これからもこういう交流会があればいいなと思いました。 
・この会を通じて観音寺が少しでも住みやすい町になってくれると嬉しいと思った。 
・この会議を通して観音寺市の PR ができて、もっと観音寺市をもっといい町にしていけ　 
　たらなと思った。 
・いろんな人からの意見が聞けた。自分の意見を言えて良かった。 
・良い機会を持てて良かったです。


